

Distinción

El pasado 8 de marzo en el teatro Juan Ruiz de Alarcón del Centro Cultural Universitario, la doctora María Teresa Orta Ledesma recibió el *Reconocimiento Sor Juana Inés de la Cruz* de manos del rector Juan Ramón de la Fuente.

La doctora Orta Ledesma fue una de las 77 profesoras e investigadoras que se hicieron acreedoras a este premio.

Por su parte, el rector señaló la necesidad de impulsar, promover, difundir y fortalecer la más amplia participación de la mujer en esta institución. Es urgente que al tiempo de consolidar la presencia de las mujeres en las humanidades, las ciencias sociales y las artes, se fortalezca también en las ciencias exactas, «pues es ahí donde hay un gran rezago, donde puede avanzarse y lograr el equilibrio».